

Fürbitten

4

Auf die Fürsprache der Gottesmutter, die mit Leib und Seele in den Himmel aufgenommen wurde, bitten wir:

Guter Gott, entzünde in den Herzen aller Getauften das Feuer deiner Liebe, damit die Kirche sich um Leib und Seele der Menschen sorgt.

Wir bitten dich, erhöre uns.

Segne die Arbeit der Botaniker und Apotheker, die Heilpflanzen und Kräuter als Medizin für die Kranken erforschen und verarbeiten.

Schenke den Kranken, Alten und Einsamen, die sich nutzlos und wertlos vorkommen, neue Hoffnung, damit sie ihre Würde als Gottes geliebte Kinder neu entdecken.

Lass allen, die gerne Blumen schenken, und allen, die Kirchen und Kapellen schmücken, viel Freude erfahren.

Lass alle Christen begreifen, dass Jesus Mensch wurde aus Maria der Jungfrau durch das Wirken des Heiligen Geistes und dass wir in der hl. Kommunion mit seinem Fleisch, seinem Menschsein, das aus Maria kommt, eins werden.

Nimm unsere Verstorbenen mit Leib und Seele auf in deine himmlische Herrlichkeit.

Du, Gott, wirst unser Leben in deiner Liebe vollenden. Dafür danken wir dir und loben wir dich mit Jesus Christus und dem heiligen Geist heute und in Ewigkeit.

Wort auf den Weg

Maria, aufgenommen, angekommen, angenommen mit Leib und Seele ans Ziel gekommen / glücklich Frieden gefunden.

Wir Menschen, mit Freude erfüllt / unterwegs

Wir haben eine Fürsprecherin bei Gott, / sie kennt unsere Sorgen und Nöte, unsere Ängste und Sehnsüchte:

Jemand schaut auf uns./ Wir sind nicht allein./ Unser Weg mit Leib und Seele / in die Vollendung/unser Weg hat ein Ziel

Neunkirchen - 15. Aug. 2019 um 10.30

1

Maria Aufnahme in den Himmel

MGV Maiestätsmesse

Eröffnung	522	1
Einführung		
Bußakt	1	MGV
Kyrie nicht anzeigen	155	K
Gloria	MGV	2
Antwortgesang	522	2 + 3
Halleluja	174	7 K
nach dem Evang.	MGV	3
Kräuterweihe n.d.Predigt	649	1 K
Kredo	MGV	4
Fürbitten		
Opferbereitung	MGV	5
Sanctus	MGV	6
n.d.Wandlung	MGV	7
Agnus Dei	MGV	8
zur der Kommunion	MGV	9
Besinnung n.d.Komm	VL	
n.d.Kommunion	215	1 - 3
Schlußgebet Segen		
n.d.Segen	MGV	Sancta Maria

Einführung

Heute am Fest der Aufnahme Mariens mit Leib und Seele in den Himmel wird der Männergesangverein Cäcilia mit der Majestätsmesse von Michael Hydn die Festtagsmesse mitgestalten.

Aufgrund der Altersstruktur wird dies wahrscheinlich das letzte Mal sein, dass der Chor - wie so oft - einen festlichen Gottesdienste mit großem Engagement mitgestaltet.

Pfarrer und Pfarrei danken Gott und dem Chor für seine Liebe zu Gott und zu seiner Kirche hier in Neunkirchen.

Immer wieder wird Maria in den Liedern und Gebeten als schönste Rose oder Lilie gepriesen. Die Rose ist das Zeichen der Liebe. Maria hat Christus, die menschengewordene Liebe Gottes, zur Welt gebracht. Sie zu verehren ist für uns katholische Christinnen und Christen ein Weg, auf die leidenschaftliche Liebe Gottes zu antworten.

Als Mensch ist Jesus aus dem Fleisch Mariens. In seiner Auferstehung hat er in seiner Person das Fleisch Mariens mit in Heiligste Dreifaltigkeit genommen. In der heiligen Kommunion nehmen wir ihn mit dem Fleisch Mariens in uns auf.

Maria hat in Gott ihre Vollendung gefunden, mit Leib und Seele wurde sie in den Himmel aufgenommen. Ihr Fest zeigt, wohin auch wir unterwegs sind: in die Vollendung bei Gott, wo Blumen der Freude wachsen, der Liebe und des Friedens, Rosen ohne Dornen und Lilien ohnegleichen.

Kyrie-Rufe GL 155

Herr Jesus Christus, fleischgewordenes Wort Gottes: Durch das Ja deiner Mutter Maria hast du unter uns gewohnt. Kyrie ...

Du menschengewordenes Wort Gottes: Durch dein Kreuz und deine Auferstehung hast du zu uns das Wort des Lebens gesprochen. Christe ...

Du Liebe gewordenes Wort Gottes: Du hast Maria in den Himmel aufgenommen und uns das Ziel unserer Bestimmung gezeigt. Kyrie ...

Gloria MG 2

Tagesgebet

Allmächtiger, ewiger Gott, du hast die selige Jungfrau Maria, die uns Christus geboren hat, vor aller Sünde bewahrt und sie mit Leib und Seele zur Herrlichkeit des Himmels erhoben. Gib, dass wir auf dieses Zeichen der Hoffnung und des Trostes schauen und auf dem Weg bleiben, der hinführt zu deiner Herrlichkeit. Darum bitten wir durch Jesus Christus ...

Besinnung nach der Kommunion

Das Brot des Lebens, das wir empfangen haben, lässt uns erahnen, was uns erwartet in der Vollendung:

ein Stück Himmel,
voll und ganz angenommen sein
mit Leib und Seele,
bleibendes Glück, Leben in Fülle,
Gemeinschaft mit Gott und den Menschen.